

LA PRENSA.

Este periódico se publica los Miercoles y Viernes de cada semana.
 Suscripción, pago anticipado.
 Por un año..... 8 00
 " semestre..... 4 00
 " trimestre..... 2 00

AVISOS.

La primera inserción, de una a diez líneas, en tipo ordinario..... \$ 50
 Cada una de las siguientes inserciones..... 25
 La primera inserción de diez a 20 líneas..... 1
 Cada una de las inserciones siguientes..... 50
 El precio de los de mayor extensión aumenta en la proporción indicada de 10 en 10 líneas. Los avisos se publican en la forma y tipo que desee el interesado.

COMUNICADOS.

Los comunicados de interés público se publicarán gratis, pero los de asuntos personales, a razón de 5 pesos por columna.

Los suscriptores por un año, recibirán un ejemplar de toda obra que se publique en la imprenta y se les hará el rebajo de un diez por ciento sobre el valor de cada una de las publicaciones que ellos remitan.

AJENCIAS DE "LA PRENSA."

En el local de la imprenta del GUAYAS, calle Nueve de Octubre n.º 65, en la tienda del Sr. Antonio Lamata en la librería del Sr. L. Abadie.
 Ambato..... señor Francisco Moscoso.
 Babahoyo..... " Roberto Pinto.
 Cuenca..... " D. Luis Cordero.
 Danla..... " Vicente Martín.
 Esmeraldas..... " L. Martínez.
 Barra.....
 Jipijapa..... Manuel Savala.
 Loja..... " Dr. Darío Eguiluz.
 Latacunga..... " Pompeyo Vaquero.
 Machala..... " S. Vallejo.
 Montecristi..... " Pablo Chacon.
 Portoviejo..... " Joaquin Cevallos.
 Quito..... " Joaquín Morales.
 Robamba..... " José M. Alvear G.

ESTERIOR.

Lima..... señor José G. Carbo.
 Nueva York..... " E. Valiente, 83 New-Strét.
 Buenaventura..... Miguel V. Mercado.
 Tumaco..... " A. Auberto.

CORREOS INTERIORES.

ENTRAN.
 El de Quito, los Miercoles y Jueves de cada semana.
 El de Cuenca, Naranjal y Loja, los Jueves y Viernes de cada semana.
 El de Manabí y Daule, los Miercoles.
 El de Santa Fe, Sanctori, Atac, Chacabuy y Machala los días 10, 20 y 30 de cada mes.
SALEN.
 El de Quito los Miercoles y Sábados.
 El de Cuenca, Naranjal y Loja, los sábados.
 El de Manabí y Daule, los Jueves.
 El de Santa Elena, Machala, Manglaralto y Chacabuy, los días 2, 12 y 22.

AVISOS.

LA JUVENTUD DEL GUAYAS
ELUQUERIA Y PERFUMERIA
DE
VENTURA FELIU
 CALLE DEL COMERCIO.
 BAJO LOS ALTOS DEL CLUB DEL GUAYAS.

El 7 del presente quedará abierto este elegante establecimiento en el que se encuentra un completo y variado surtido de castañas de pelo para señoritas, corbatas de varias clases y colores, cosméticos, aguas para teñir el cabello, bastones, superiores polvos dentífricos, pomadas, polvos de arroz, aceites de varias aromas, agua florida lejitima y la celebrada agua florida de Aniquinson, guantes de previl, cepillos de todas clases, y artículos de buen gusto &c &c.
 También se puede gozar en dicho establecimiento de la gran máquina para limpiar la cabeza, invención moderna que tantas simpatías obtiene en Europa y la América del Sur. Y por último el bello y nuevo contar con el esmero con que se trabajan castañas y trenzas a la última moda.
 Guayaquil, Setiembre 30 de 1872.

EL VERDADERO CIRUJANO DENTISTA



DR. RAMON ESPINOSA.

Practico toda operacion y toda clase de trabajo especialmente a mi profesion; ya como cirujano ya como dentista, según los últimos métodos inventados, extrayendo para quitar el mal aliento de la boca y fortificar las encías, de los dientes que se hallen flojos y calmar los dolores neuralg. El uso.
 Vivo quita a la carcel, calle de la Municipalidad, casa N.º 9.



Luis Daure CIRUJANO DENTISTA.

Tiene el honor de poner en conocimiento de este respetable público, que ha tomado el cañon de la casa que fué del finado Sr. José J. Sánchez y lo ha arreglado con el fin de que los señores y señoras que le honren en ocuparle, tengan todas las comodidades apetecibles, en salas separadas; tambien le ha llegado por el último Vapor nuevos instrumentos con los que ha operado ya con el buen éxito que asegura su autor, ricos polvos para evitar la carie y conservar con toda su brillantez la dentadura. Garantiza las orificaciones de miela en oro y aliamiento de la verdadera platina. La sustancia en que van montados los dientes son platina, oro y jébe. Todas estas sustancias son perfectas según las clases de trabajos a que se les destinan y todas tienen la misma duración, solidez y ligereza; pero ha que advertir que una sola sustancia de estas no puede adoptarse en todos los casos en que hai que formar una pieza, porque todas no tienen igual forma así como todas las bocas son distintas.
 Cuando falta en la boca una o mas piezas el oro o la platina son las mas apropiadas para engastarlos pero cuando la boca está desdoblada enteramente, a elección de uno o tres mielas, nada es mas apropiado que el jébe volatizado por la facilidad con que se presta a tomar las formas mas cariosivas de las encías sin que quede la mas ligera línea o protuberancia que no sea detallada en el molde, y esto produce una comodidad inaudita.
 Se encontrará a todas horas para consultas a todo lo concerniente a su profesion.
DAURE.

OCTAVIO COELLO CIRUJANO DENTISTA



Llegado recientemente a esta ciudad de los Estados Unidos de Norte América, tiene el honor de ofrecer al público sus servicios profesionales.
 Hace toda clase de trabajos según los últimos procedimientos conocidos hasta el día y garantiza todas sus obras.
 Oficina provisional en casa de su padre señor Rafael Coello, calle de Rocafuerte número 21. Hora de oficina de 8 de la mañana a 5 de la tarde.



CONSULADO DE ITALIA.

Los Italianos pertenecientes a la clase de 1853 se presentarán a este Consulado desde la fecha hasta el 20 de Octubre de 1873 para inscribirse, el contingente de primera categoría está fijado en 35,000 hombres.
 Una vez completado dicho contingente, los demás pertenecerán a la segunda categoría y serán llamados al servicio cuando el Gobierno lo tenga por conveniente.
 Guayaquil, Setiembre 29 de 1873.
 El Consul.—Anjel Roditi.

REMATE.



Se remata la casa de la finada Santa Rosa, situada en la calle del Comercio en buen estado y construida con excelentes maderas; con los arriendos de los bajos da un producto de 200 y tantos pesos. El remate se verificará en los días 1, 2 y 3 del entrante.

COMPRA-VENTA

El Señor General Secundino Darques, ha comprado al ciudadano Jesus Rivera, una cuadra y horas de terreno frente a la Hacienda de la seis varas de terreno frente a la Hacienda de Pimocha, Compañía de Jesus, jurisdicción de San Cayetano, por escritura pública otorgada ante el Escribano Pedro Adolfo Cabezas, del Canton de Babahoyo. Guayaquil 26 Setiembre de 1873.

LICITACION.

Necesitándose 500 puntales de moral, amarillo, canelo, madera negra o guachapén de diez varas de largo, y cuantos menos cuantos pulgadas de ancho, para postes del telegrafo ya a crédito, se convoca licitadores, de orden del Supremo Gobierno, para el 15 de Octubre entrante. En cuya fecha se abrirán las propuestas en Junta de Hacienda, y se preferirá al mejor postor.
 Gobernación de la Provincia, Guayaquil, Setiembre 26 de 1873.
 De orden del Señor Gobernador.
 El Secretario.—Anjel Tola.

SE VENDE

una casa en la orilla del río, en la parroquia de Samborombón; la persona que quiera comprarla puede ocurrir donde Cipriano Lara.—Tambien vende una finca de pan-sembrar en la orilla del mismo río.
 m. j. d.

EL 24 DE SEPTIEMBRE Y EL 9 DE OCTUBRE.

Para esos días de júbilo general, acabamos de recibir por el vapor "Ville de Brest" los siguientes artículos, para señoras y niñas.
CALZADO DE MURBUENA FABRICACION, en clases de lujo, de cabritilla y de raso de seda blanco y de colores.
POPELINAS de colores, y **COMPOSTU**.
REAS de trajes.
 Para "caballeros, **CALZADO** de charol y cabritilla.
TERNOS de casimir de varias clases.
PANTALONES de paño negro.
 Los que ofrecen a nuestros favorecedores a los precios menores posibles.
 Clodoveo Cortes y Ca.
 (Calle del Malecón, números 110 y 111.)

FIESTA

En honor de Nuestra Señora del QUINCHE, QUE TENDRÁ LUGAR EN SAMBOROMBÓN EL 19 DE OCTUBRE.

Con el objeto de hacer lo mas solemne posible esta fiesta se han sombreado de priores al señor Comandante General y su señora; a la señorita Mercedes García y al Señor Fernando García; al señor coronel Antonio de la Torre y su señora; y se ha convalidado al Ilustrísimo señor obispo.
 Se espera que esta fiesta sea tan concurrida, como lo han sido las anteriores.
 Samborombón 22 de Setiembre de 1873.

AJENCIA ULTRAMARINA DE LAMOTA.

Se reciben suscripciones a los periódicos siguientes:
 Moda elegante, ilustrada, Ilustración española y americana, Periódico para todos, Historia de los nazas por entregas, Familia cristiana, novelas morales, Los niños, Educación y Recreo, Cuentos de Salón, El casacañal, La América, política y literatura, La Cruz, Religioso mensual, La primera Edad, para niñas y Sritas, El Consultor de Varones, Nueva York, El Mundo Nuevo Ilustrado, De Chile, La Estrella Literaria, De Quito, La Aurora Literaria, De Quito, La Verdad Literaria, religiosa, De Guayaquil, La Prensa, La Patria,

MAQUINAS DE COSER VICTOR [LA VICTORIA]



Unica en su clase y adecuada para un suave movimiento, para los países calidos. Unicos agentes en Guayaquil.
 L. C. Stagg y Ca.

VOYAGEURS

EN ARRIVANT A GUAYAQUIL, VOUS POUVEZ VOUS DIRIGER A Hotel del Guayas

le meilleur des établissements qui se trouvent a cette belle ville, dans la République de l'Equateur.
 La propreté, la ponctualité, la préférence du service ne laissent rien a désirer.
 L'HOTEL DEL GUAYAS occupe toute une grande maison, au quartier le plus peuplé de la ville, nommée "Correo", vis-à-vis du "Theatre".
 Paites distinction entre cet hôtel et celui qui se trouve dans la même rue, au coin opposé.
 N'oubliez l'anglais.

HOTEL DEL GUAYAS

Il y a des appartements et des chambres meublées pour les hôtes ou des familles.
 On sert le déjeuner et le diner où l'on le demande.
 Il y a aussi un service extraordinaire pour les soirées.
 Demandez, Le fournisseur Antonio Iruar.

Lactato de Hierro.

El remedio esencial contra todas las enfermedades que afean y no confiesan las mujeres. Se halla de venta en la Botica del Pueblo, calle del Malecón n.º 85.

UTILIDAD DEL HIERRO

El hierro forma parte integrante de la sangre; cuando desaparece en ella, hay languidez y agotamiento de fuerzas, el rostro se pone pálido, el apetito disminuye y se anula y la sangre pierde su color hermoso natural.
 Las píldoras, polvos y grageas con base de hierro, empiezan para reconstituir, devuelven el hierro en el estado insoluble, y por consiguiente dan hierro a disolver a un estómago ya enfermo y debilitado. El FOSFATO DE HIERRO SOLUBLE DE LERAS, doctor en ciencia, no ofrece este inconveniente e es un liquido claro, limpio sin olor ni sabor, que, además del hierro, contiene el fosforo, elemento regenerador de los huesos. Este medicamento produce efectos maravillosos en las personas débiles y afeadas, cura los colores pálidos y los dolores de estómago en las señoras y en las jóvenes, y recupera la menstruación. El resultado es prodigioso en los niños, pues bastan algunas cucharadas para abrirles el apetito y devolverles el vigor y la salud.

NUOVA MEDICACION DEL ASMA

El señor Barret, de Paris, estaba aquejado de asma desde hacia varios años, hasta el extremo de no poder acostarse sin experimentar violentas afecciones que amenazaban abogarle. Tres años hacia ya que se hallaba obligado a pasar la noche en una botica, cuando por casualidad el profesor Leconte hizo uso de los CAPSULAS IRIANAS de Giraubin y Co. El alivio fue inmediato; las afecciones cesaron al momento, el enfermo pudo acostarse al rato de algunos días, y cada vez que en lo sucesivo se le presentaba un ataque de asma, se agarraba a las capsulas de Giraubin y Co. hasta que se aliviaba.

CAPSULAS DE MATICO

Para curar las gonorreas, los médicos no saben muchas veces el modo de dar la preferencia; la capsula es uno de los mejores agentes, pero en forma de líquida, es imposible administrarla ya encerrada en capsulas gelatinosas, irrita el estómago, produce vómitos y diarreas, impide el uso del MATICO DE GIBBERTI Y Co. no tienen ninguno de esos inconvenientes: curan con rapidez, no irritan el estómago, y se evolutora formada de glicina, principio nutritivo del trigo, se disuelve en los líquidos y permite el medicamento pasarse prontamente en contacto con las vías urinarias. Por último, su actividad es doble, gracias a la esencia de Matico, arbol del Perú que desde hace siglos es popular entre los Indios por su eficacia para la cura de las gonorreas. Tal es esta capsula de los señores Giraubin de Matico han decidido al gobierno de Rusia a autorizar su introducción en aquel imperio.

BOTICA DEL MILAGRO. Sucursal de la Botica del Pueblo.

JARA Y C

En un pueblo de la importancia del Milagro se hacía sentir la necesidad de un establecimiento de este género, el llegó por fin el día de que tantos los moradores de dicho pueblo, cuando los hallaron a sus alrededores, tenían a su alcance un establecimiento de tan grande importancia. Es tambien una garantía para los trabajadores en el ferrocarril, y una providencia para los pueblos circunvecinos.
 Especialidades inglesas, americanas y francesas, lo mismo que todos las sustancias cuyos nuevos efectos han sido descubiertos recientemente, se encuentran en la Botica del Milagro.
 Su surtido, como el de la principal, es selecto y variado. Sus recepciones del extranjero mensuales.
 Milagro, Julio 1.º de 1873, m. j. d.

A los viajeros.

Uno de los mas acreditados establecimientos de esta Ciudad es el

Hotel del Guayas

en el que se sirve con todo aseó, esmero y puntualidad a la hora en que el viajero necesita el conductor.

Los abundantes pagarán solo veinte pesos mensuales por alojamiento y comida, pudiendo elegir cuando a su voluntad y cinco para la segunda, de los que parecen en la lista que se renueva todos los días. Además en el almuerzo tendrán opción a tomar chocolate, té o café con pan y queso a voluntad; así como en los postres de la comida.

Hay cuartos amueblados para huéspedes, en cuyo el servicio puntual doméstico está ligado a la mayor exactitud; pues lo que ocupan pueden libremente servir hasta las comidas en sus mismos aposentos.

El Hotel está situado en el centro de la ciudad y frente al Cuartel, calle del Comercio y esquina a la de Rocafuerte. No hay que confundirlo con el establecimiento igual que está en la esquina opuesta.

Servicio especial de noche.—Se habla francés, inglés e italiano.
 Antonio Iruar.

Guayaquil, Octubre 7 de 1873.

9 DE OCTUBRE DE 1820.

Cincoenta y tres años hace, que respiramos el aire puro de la libertad...

Los nombres de Cordero, Villamil, Jimena, Roca, Olmedo, y el R. P. Campillo viven y vivirán tanto en la historia...

El preciso que en este magnifico día de la patria rindamos a los manes de nuestros libertadores...

Recordemos que en este día se nos dio vida, gloria y libertad...

LL. RR.

ESTERIOR.

REVISTA GENERAL DE EUROPA.

Londres, 16 de Agosto de 1873.

I.

La cuestión monárquica en Francia sigue en el mismo estado que la dejamos en nuestra revista anterior...

conde de París el lugarteniente general del reino, y el que acobitase a nombrar del monarca la constitución del Estado.

Pero la versión mas importante, si tuviese probabilidades de ser confirmada, sería la que atribuye a la influencia de los emperadores de Austria y de Rusia sobre Guillermo de Alemania...

II.

Solo un acontecimiento de esta importancia, dominaría las resistencias que los republicanos y el imperialismo se aprestan ya a oponer...

Los imperialistas del Orden, del Pays y Gaulois se manifiestan mas confiados y animosos. El 16 de Agosto, fiesta tradicional del napoleonismo...

El principio se ha desarrollado extraordinariamente en estos últimos meses y la barba asoma en su simpático semblante.

A la función religiosa sucede la recepción en Camden House y en el parque. La primera ha conservado la misma fisonomía que revistió los últimos días de Napoleón III.

III.

El Gaulois, heraldo del imperio, ha celebrado el 15 de Agosto, profetizando lo que será este día, en 1876 o 1877. Como fantasía de un publicista la idea ha tenido gran éxito...

El plebiscito da medio millón de votos a los principes de Orleans, tres millones a la república y cinco millones setecientos mil al imperio.

¿Quién sabe si en los cambios frecuentes de...

la tornadiza Francia, este sueño de hoy puede ser la realidad de mañana? Desde luego no me interesa como el programa del imperio...

IV.

La exposición de Viena, ha presenciado los doce días la distribución de premios a sus más ilustres espositores. La coronación, solemne fiest procedida por el archiduque Alberto...

Por telegramas de Constantinopla descenbe la entrada triunfal del Shah de Persia en el Bósforo. La escena es en efecto, por naturaleza incomparable...

El reino de Siam está próximo como no la mucho la China, a la coronación de su soberano, y a la declaración de la mayoría.

En esas mismas regiones del Asia, cuan de humanidad, acaba de verificarse un desastroso brimido que es el origen de una noticia dada por la Gaceta de Ansburo...

V.

Dejemos, empero, el Oriente, para dar nuestras miradas en las regiones del Norte. Justamente hablamos no ha mucho tiempo...

FOLLETTIN.

LA CONFIANZA EN LOS PADRES.

FOR MARIA DEL PILAR SINUES DE MARCO.

207915 10 2019

—Trabaja y no hacer fuerza, y poseo la fuerza bastante bien en sales, hoidad. —Ah, ¡cuánta fuerza!

en breve mi carrera: el nombre de mi padre me servirá de mucho, pues era ilustre en la medicina...

Estas palabras cajan como un bálsamo consolador sobre el corazón de la viuda...

—¡Fijos los cargos que me hacen tan, los tengo yo hechos! exclamo sollozando Enriqueta...

co bajo el dominio de esa mujer! ¡Ah! ¡Bien castigada estoy de mi falta!

—¡Decidle a mamá que se va a casar! —¡Todo, y al instante!

—¡Oh, hermano mio! ¡Dioses! ¡Evidente esa verdades! exclamó la pobre niña. —No, has de ser tu; si no lo haces...

en una promesa trazeata, los reordinamientos de Enriqueta crecieron en ella...

—¿Qué es eso, hija mia? ¡esclamo la buena madre! ¿por qué lloras!

—¡Desgraciada de mí! ¡esclamo! ¡es mi hija la que me refiere estos horrores, la que se ha hecho criminal de ellos!

mujer cambia, y pervertida su influencia, empompa la fuente de la vida, hace estéril la del hombre y le incita al delito con la misma fuerza que lo hubiera impulsado a la virtud. La mujer es un ángel glorioso, cuyo destino es amarnos y vencernos desde la cuna hasta el sepulcro.

(De El Museo Literario de Mompos.)

AVISOS.

"Compañía Union."

A los señores miembros honorarios.

El que suscribe invita como Comandante y en nombre de la Compañía Union a los señores miembros honorarios y a sus dignas familias a tomar una copa de frontignan, en el depósito de la espresada bomba, en la noche del día ocho del presente, en festejo del memorable "Nuevo de Octubre de 1820."

A las recargadas ocupaciones y no a otra cosa es debida la actual forma de invitación que explico disimular, de cuya bondad le será agradecido el Comandante de la Compañía

TOMAS MATEUS.

9 DE OCTUBRE Para luminarias,

Se encuentra de venta, en la fábrica de cigarros, La América, faroles de papel.

AVISO.

El 2 de Julio del presente año, el Señor Gregorio Alarín por ante el infrascrito, otorgó escritura de venta de una parte de casa y terreno que próximamente posee en esta ciudad, en favor del Señor José Carrasco, por el precio y cantidad de \$60 pesos.

Guayaquil Setiembre 20 de 1873 Maldonado Herrera.

Enrique Silva,



Compositor y único afinador de Pianos acaba de recibir por el último vapor, útiles venidos de Europa expresamente para componer Pianos, garantizando que su trabajo quedará al grado de los que lo ocupen. También ofrece dar lecciones. Hora: de oficina de 8 de la mañana, a cuatro de la tarde en la tienda de los señores Craboleira y Ca. fente a la administración de Correos. Guayaquil octubre 3 de 1873



EL DOCTOR

CARLOS N. CLEMENCEAU CIRUJANO DENTISTA.

GRADUADO EN EL COLEGIO DENTAL DE PENNSYLVANIA.

Llegado recientemente a esta ciudad, de los Estados Unidos tiene el honor de ofrecer sus servicios al publico.

Tiene su oficina en el alto de la casa del Sr Manuel E. Rendón, calle del Comercio.

Horas de oficina de 8 de la mañana a 5 de la tarde.

LA ECONOMICA.

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS MARITIMOS Y CONTRA INCENDIOS.—CAPITAL \$ 100,000.

Los seguros en esta sociedad se efectúan a tipos moderados.

Se recibe depósitos de dinero, pagándose el interés de:

4% Por depósito a la vista

4% " " 3 meses

4% " " 6 meses

Guayaquil, Abril 13 de 1873.

J. P. Intrigo—Gerente.

Novedad!

El periódico mas barato en el Ecuador

LA PRENSA costará solo 2 pesos

De pesos el trimestre de 25 números, ídem de los suenores costan para la imprenta, Calle del Nuevo de Octubre, 60, las ventajitas antes ofrecidas.

EL

9 DE OCTUBRE,

En el almacén de los que suscriben acaban de llegar de Paris, los artículos siguientes a precios módicos.

Salidas de Teatro.

Camisolas de fantacia para Señoras.

Cuellos y puños id id.

Cinturones para señoras y niñas.

Velillos y granadinas de seda de todos colores.

Cintas para cinturones.

Cintas para adornos de Vestidos.

Flecos blancos y de colores de todo gusto.

Blondas de seda con avalorios y sin ellos.

Adornos de cabeza.

Castañas.

Flores artificiales.

Peinetas españolas.

Flores de Carey para peinados

Tarlatanas floreadas y llanas.

Popelinas de seda.

Alhajas de oro e imitación

Prendedores de cintura para abanicos.

Camisones bordados.

Tiras bordadas de todas clases

Cordones y borlas de seda

Abanicos de todas clases

Botines razo blanco y negro.

Botas cabritilla.

id de previl, y mui variado.

Surtido de calzado para señoras y niñas, de mejor fabrica.

Batas para bautismo

Mantas de burato bordadas.

id de cachemira id

Sombrillas de novedad con abanicos.

Corbatas pra señoras.

id, blancas para hombres

Corcees de todo tamaño

Punto blanco de seda

CARLOS L. CAAMAÑO,

FOTOGRAFIA Y PINTURA.

Tenemos en exhibicion en este establecimiento el nuevo, bellísimo y fino sistema imitación porcelana cuyo procedimiento lo hemos dedicado al Presidente de la República Este sistema que por su hermosura y duracion es superior a cuantos se han hecho hasta hoy, tenemos la satisfaccion de ofrecer a nuestros favorecedores, como igualmente invitamos a las personas de buen gusto pasen a nuestro establecimiento para hacerse cargo de lo que ofrecen; por que solo con vista de ello puede juzgarse el adelanto sobre este ramo.

Hay mas: hemos llegado a la mas alta perfeccion en los retratos " tamaño natural de fotografía al óleo" para que de este modo no se queden los padres de familias, sin este grato recuerdo en su posteridad.

Pérez Balcones y C^o

Calle del Teatro, esquina de San Agustín.

PANQUIMAGOGO UNIVERSAL.

Pocas gotas entenan el estómago y ayuda poderosamente a la digestion

Una cucharadita (de café)

tomada al tiempo de acostarse, forma un purgante que no molesta sino antes del día, para que el enfermo pueda salir a sus ocupaciones.

JARABE DE NIÑOS, CONTRA LA TOS CONVULSIVA, CONTRA TEMBLORES Y ESPANTOS

PARA FACILITAR LA DENTICION.

Se vende en la Botica del Pueblo calle del Malecon núm. 25 y en la Cantina del Astillero.

25—INDUSTRIA.—25

4—HUANCAYLLA.—4

Obras Selectas.

DE LA

MONJA DE MEJICO SOR JUANA DE LA CRUZ

Precedidas de la biografía de la poetisa y un juicio critico de sus obras, por Juan Leon Mera. Edicion económica hecha en Guayaquil. Agente en esta ciudad, para su venta, R. Arias

Vino del pueblo.

No es Guarapo, niémos Chileca; es señores, es bálsamo que al decir de los facultativos es arte de curar, es el néctar por excelencia para el inmediato restablecimiento de los convalecientes; estraido de uno de los vñedos de la Italia, espresamente para la

BOTICA DEL PUEBLO CALLE DEL MALECON N 25 Guayaquil.

En el mismo establecimiento se acaba de recibir Pastillas de Chocolate vérmifugas, el mejor remedio para desembarrasar a los niños de las lombrices.

Pedro Mata.

A LAS MADRES DE NIÑOS TIERNOS

Muchas lágrimas cuestan los hijos pequeños cada vez que aparecen en ellos síntomas de enfermedades que la ciencia del médico no puede usar: las convulsiones, las hipos, las asufocaciones hacen pasar tristísimos ratos a las madres; para estas afecciones hay

EN LA BOTICA DEL PUEBLO

que instantáneamente devuelven la salud al niño y la serena a la madre.—Tambien las hay a "Cantina—Astillero."

BISMUTO COMPUESTO.

El gran remedio contra las malas digestiones y contra las diarreas.—Se vende en la Botica del Pueblo, Malecon, número 25 en la "Cantina," Astillero.—Esquina de la "Industria 25 y Huancaylla 4."

m. i. d

A QUIEN CONVENG A

Un jóven que tiene conocimientos de los trabajos de escritorio comprendiéndose en estos la teneduría de libros, y que puede disponer de algunas horas en el día ofrece sus servicios. El que lo necesite ocurra a esta imprenta.

El Aceite de hígado de bacalao

reemplazado. El aceite de hígado de bacalao del que se propalaba al otro lado es medicamento es tan retentivo y tan difícil de digerir, que desde su aparición se empezó a buscar la manera de reemplazarlo. Entre los productos propuestos al efecto hay uno que se sobrevivió y que los médicos reconocieron y recomendaron desde hace veintidós años: tal es el Jarabe de rubano, botado de Grimault y C^o, farmacéuticos de Paris. Como el aceite de hígado de bacalao, este jarabe contiene el todo naturalmente, y además los jugos eminentemente nutritivos y azucarados del rubano zaireño, la coqueira y el hierro. Es el mejor medicamento para las personas débiles del pecho y el mas poderoso de cuantos depurativos pueden aconsejarse. Los médicos de Paris le prescriben diariamente a los niños pálidos y lúgubres, para curar la infarccion de las glándulas del cuello y las diversas erupciones, sobre todo, las de la piel cabelluda.

Un Remedio eficaz contra la Tisis

Los señores Grimault y C^o, farmacéuticos de Paris, preparan desde hace 20 años el JARABE DE TISIOS, FITO DE CAL, que es la verdadera panacea para esta terrible enfermedad. Bajo su influencia, la tos se calma, los sudores nocturnos cesan, la opresion desaparece y el enfermo recobra rápidamente la salud y las carnes. Con su empleo se evita lugar a numerosas imitaciones, de las que el consumidor se cura al llevar cada frasco la firma Grimault y C^o. Téngase presente, para distinguirlo de los otros, que este jarabe es siempre color de rosa.

EL MEJOR TÓNICO

El hierro y la quina son dos medicamentos de una eficacia terquira, el primero contra las enfermedades que provienen del empobrecimiento de la sangre, y el segundo contra las de carácter fortificante. M. Grimault ha prestado, por un verdadero servicio a la medicina, reuniéndolos bajo el nombre de Jarabe de quina ferruginosa, y así explica el éxito inmenso que con él obtiene contra los dolores, las tisis, la anemia, y el segundo con el uso fortificante. M. Grimault ha prestado, por un verdadero servicio a la medicina, reuniéndolos bajo el nombre de Jarabe de quina ferruginosa, y así explica el éxito inmenso que con él obtiene contra los dolores, las tisis, la anemia, y el segundo con el uso fortificante. M. Grimault ha prestado, por un verdadero servicio a la medicina, reuniéndolos bajo el nombre de Jarabe de quina ferruginosa, y así explica el éxito inmenso que con él obtiene contra los dolores, las tisis, la anemia, y el segundo con el uso fortificante.

EL ASMA CURADA!

Los cigarrillos de canchales indios (cachaño indiano, de Grimault y C^o farmacéuticos de Paris, son el único medicamento mas nuevo y eficaz contra el asma, la tos, la bronquitis, la opresion, las asufocaciones, los resacaos y las nevralgias.

IMPRESA DEL GUAYAS.